

# 新潟日報

2016年(平成28年)  
6月8日 水曜日



佐渡市西三川にある酒蔵「学校蔵」で4日、ワークショップ「学校蔵の特別授業」が開かれた。日本総合研究所(東京)の主席研究員・藻谷浩介さんら識者3人が、高校生や企業関係者ら幅広い世代と対話し、佐渡の未来について考えた。

学校蔵は旧西三川小学校の校舎を尾畠酒造(真野新町)が利用し、2014年に酒造りを開始。特別授業は交流事業として

## 島の将来像 楽しく学ぶ

て3年連続の開催で、島内外から約100人が参加した。

「里山資本主義」の著者として知られる藻谷さん、東京大学社会科学院教授の玄田有史さん、ライフネット生命(東

京)会長兼最高経営責任者の出口治明さんが、テーマを設けて話し合つた。3人の軽妙なやりとりに、教室は何度も笑いに包まれた。

### 日本総研 藻谷浩介さんら特別授業

#### 西三川の「学校蔵」 高校生らと対話

地方での起業について取り上げた時間は、島内の創業経験者らが体験を手を挙げる「学校蔵の特別授業」の参加者4日、佐渡市西三川

点になる」と語り、出口さんは「人が集まることで化学変化が起きる。それぞの持ち場から世界が変わっていく」と今後に期待した。

佐渡市旭の大学生、江龍田崇大さん(20)は「さまざまなジャンルの人々が集まり、起業の話を聞いたり問題を共有できたりして刺激になった」と話した。